

nachschau

Vortrag auf der „Grünen Bühne“
auf Einladung von GreenCity (1)



München tut im Vergleich zu Berlin ohnehin schon sehr viel mehr für den Klimaschutz. Der GreenCity Verein hat dennoch zum Ziel, Bürger für eine nachhaltige Mobilität und Klimaschutz in der Stadt verstärkt zu mobilisieren. Da es hier um die Menschen geht, die sich aktiv am Umweltschutz und einer nachhaltigen Mobilität engagieren, bin ich sehr gern der Einladung nach München gefolgt. Die Kühlung des vorbildlich sanierten Gebäudes war bei den sehr warmen Temperaturen zwar überfordert, dennoch war es ein interessanter Abend mit einer tollen Diskussion.

nachschau

Vortrag auf der „Grünen Bühne“
auf Einladung von GreenCity (2)



nachschau

Vortrag auf der „Grünen Bühne“
auf Einladung von GreenCity (3)



nachschau

Vortrag auf der „Grünen Bühne“
auf Einladung von GreenCity (4)

